

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

4 JUILLET 1937 (N° 171)
SERVICE DE 19 HEURES 45

DES DECLARATIONS SONT FAITES A MADRID PAR M HANSEN SECRETAIRE DE L' INTERNATIONALE DES JEUNESSES SOCIALISTES ET PAR M WOLF SECRETAIRE DE L' INTERNATIONALE DES JEUNESSES COMMUNISTES.

Madrid 4 juillet.-- A l'issue du grand meeting qui a reuni aujourd'hui à Madrid les delegués des Internationales des Jeunesses Socialistes et Comunistes, M. H. C. Hansen Secrétaire de l'Internationale des Jeunesses Socialistes et M. Michal Wolf, Secrétaire de l'Internationale des Jeunesses Comunistes ont fait au correspondant de l'Agence Espagne les déclarations suivantes:

" Ce n'est pas d'hier a déclaré le Secrétaire de l'Internationale des Jeunesses Socialistes, que notre organisation poursuit une orientation résolue en faveur de la campagne de solidarité internationale pour le peuple espagnol, surtout en contact avec l'Internationale Ouvrière Socialiste (I.O.S) et de la Fédération Syndicale Internationale (F.S.I.). Il n'en est pas moins vrai que jamais mes amis et moi nous n'avons senti d'une façon aussi imperieuse la nécessité de cette action d'aide de toutes les forces démocratiques, qu'au cours de notre visite à Barcelone à Valence, à Albacete et surtout à Madrid. Nous revenons excellentement impressionnés de nos visites au front et dans les fabriques, nous avons été témoins oculaires de la nécessité absolue de l'unification des Jeunesses Comunistes et Socialistes en un grand organisme unique. Aussi l'Internationale des Jeunesses Socialiste compte-t-elle dès à présent s'engager très sérieusement dans toutes les actions menées par tous les secteurs de l'opinion démocratique et progressive en faveur de peuple espagnol. Depuis quelque temps déjà nous avons delegué un membre de notre executif au Comité d'International de Propagande du front de la Jeunesse dont le siège est à Paris et où travaillent en bonne harmonie socialistes, comunistes et liberaux.

Après ce meeting de Madrid qui s'est déroulé dans la plus franche cordialité nous aurons demain à Valence un échange de vues avec la delegation de l'Internationale des Jeunesses Comunistes, et se sera la première occasion de nous trouver en tête à tête avec nos amis comunistes. Nul doute que nous aboutirons, au cours de cette entrevue à quelque chose que l'on pourrait nommer une synchronisation de nos efforts pour la jeunesse espagnole en attendant un lendemain peut-être très fertile pour la cause de l'unité."

De son coté le secretaire de l'Internationale des Jeunesses Comunistes a déclaré:

" Ce n'est un secret pour personne que l'Internationale des Jeunesses comunistes estime qu'une aide effective qu' le peuple espagnol ne saurait se concevoir que par l'unité des grandes organisations ouvrières à l'échelle mondiale. En nous ce desir de l'unité n'est pas de la demagogie; il correspond à une volonté ardente et sincere de tout jeune comuniste et en general de tout jeune homme épris de la cause de l'Espagne republicaine et de la paix mondiale. Au surplus personne ne peut fermer les yeux devant le grand enseignement historique qu'a fourni la lutte du peuple espagnol. Nos deux Internationales des Jeunesses luttent pour la même cause mais séparément; desormais il ne peut être question de marcher à part et de combattre en commun. Il faut qu'on marche et qu'on lutte ensemble.

Pour le moment nous ne connaissons pas d'autres problèmes que celui de l'entente de la cohésion, de l'unité entre nos deux Internationales, purement et simplement dans la questions espagnole où rien ne nous sépare, où nous sommes tous d'accord sur tous les points où par consequent nos amis socialistes n'ont ni de raison ni le droit de se maintenir à l'écart de l'oeuvre commune ardemment souhaitée par tous les jeunes démocrates de l'Univers.

(Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé, 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gerant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

4 JUILLET 1937 (N° 171)
SERVICE DE 24 HEURES.

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE.

Valence 4 juillet. ARMÉE DE TERRE.

Centre. Sur les fronts de cette armée fusillades, mitrallades, cannonades et duels d'artillerie.

La première ligne de la deuxième division a été rectifiée par l'occupation de deux positions: celle de la côte 1436, La Cabeza de Almiruete, et l'autre sur la côte 1120.

Plusieurs soldats deserteurs du camp des insurgés se sont présentés dans nos lignes.

Est. Dans la matinée d'aujourd'hui nos troupes ont attaqué sur le Mont Oturia déloguant les factieux de quelques positions. A la même heure, les troupes républicaines ont attaqué à El Cuzco et ont occupé quelques positions ennemies malgré la forte résistance de l'adversaire. Elles ont causé de très nombreuses pertes aux rebelles.

Nord-Biscaye: Des forces de la première division, appuyés efficacement par l'artillerie ont contre-attaqué sur le Mont Mello et Mina Rosario. Elles parvinrent à occuper les chaînons occidentaux du Mont Mello.

Sur le front de la troisième division, après une bonne préparation d'artillerie notre infanterie a avancé avec une grande décision. Les détails manquent encore.

Asturies. L'ennemi a engagé une attaque contre nos positions de Somiedo.

Teruel. Notre artillerie a bombardé les positions ennemies de Cerro Murillo.

Les forces loyales ont effectué hier une reconnaissance et sont parvenues jusqu'au voisinage de Santa Eulalia sans rencontrer d'ennemi. Un soldat et huit familles sont passés dans nos lignes. Sur les autres fronts rien à signaler.

ARMÉE DE L'AIR.

L'aviation factieuse a bombardé la gare de Don Benito sans causer des dommages. Notre aviation a effectué différents vols de reconnaissance dans la région du centre et a regagné ses bases sans incidents. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gerant: Jean Fouquet.